

Aujourd'hui, il n'y a rien de plus important que de **sauver la démocratie**. Avec tous les bruits des voyous au pouvoir et de leurs maîtres et marionnettes, il est très facile de se décourager, déprimer, refuser d'aller voter, etc. pourtant, c'est **nous qui payons le prix de cette attitude après**. Aux États-Unis, la merde republicaine et au moins 2 merdes de sénateurs démocrates ont choisi comme principal travail, le **blocage systématique** de tous les projets qui devraient vraiment aider les américains de classes moyens et des vulnérables. Ces pourritures de républicains et les deux traîtres démocrates paient des campagnes pour manipuler des gens pour voter pour eux et les trahissent après. Malheureusement cette stratégie de démon a gagné le Québec où lors des récentes élections, les trois bureaux de votes les plus près de la **Fonderie Horne** ont voté QS mais au total la circonscription a voté pour **la merde de la CAQ**. Pourtant durant cette pandémie de Covid, le gouvernement **irresponsable de la CAQ** de **François Legault** a payé **35000\$** par jour à la firme de consultants en gestion **McKinsey** pour le conseiller. Résultat des conseils de cette firme qui n'a **aucune compétence en gestion médicale** et qui est poursuivie sous d'autres cieux, des milliers d'aînés sont morts dans l'indignité faute de soins! Des enfants ont froid dans les classes faute de **ventilation adéquate** et des enseignants quittent leurs professions faute de bonnes conditions! Plusieurs membres du personnel médical changent de métiers. Tout ça parce que **Legault** et son gouvernement ne **priorise que leur image!** Malgré cela, cette merde de la CAQ qui n'a récolté que 40% des voix, soit moins que les 60% des Québécois qui ont voté pour les oppositions, a la main libre pendant les 4 prochaines années pour **faire plus de dégâts! Donc mes amies, soyez-active, allez voter. Partagez les infos et encouragez vos proches à faire de même pour nous aider ...**

Today, there is nothing more important than **saving democracy**. With all the noise of the thugs in power and their masters and puppets, it is very easy to become discouraged, depressed, refuse to vote, etc. however, it is **we who pay the price for this attitude afterwards**. In the United States, Republican shit and at least 2 Democrat shit senators have chosen as their main job, the **systematic blocking** of all projects that should really help middle class and vulnerable Americans. Those rotten Republicans and the two traitor Democrats pay campaigners to manipulate people into voting for them and then betray them. Unfortunately this strategy of devil won Quebec where during the recent elections, the three polling stations closest to the **Horne Foundry** voted QS but in total the district voted for **the crap of the CAQ**. Yet during this Covid pandemic, the **irresponsible government of the CAQ** of François Legault paid **\$ 35,000** a day to the management consulting firm **McKinsey** for advise. As a result of the advice of this firm, which has **no expertise in medical management** and which is being sued elsewhere, thousands of seniors have died in indignity for lack of care! Children are cold in the classrooms for lack of **adequate ventilation** and teachers leave their professions for lack of good conditions! Several members of the medical staff change professions. All because **Legault** and his government only **prioritize their image!** Despite this, this shit from the CAQ, which only received 40% of the vote, less than the 60% of Quebecers who voted for the opposition, has a free hand for the next 4 years to **do more damage! So my friends, be active, go vote. Share the info and encourage your loved ones to do the same to help us...**